

Theater am Kirchplatz

Vernissage Hans Georg Rauch

Hans Georg Rauch hat mit seinen witzigen, ironischen und phantastischen Meisterzeichnungen in den letzten Jahren weltweite Beachtung gefunden. Das TaK eröffnet heute eine Ausstellung des 36jährigen Künstlers mit Zeichnungen und Radierungen. Viele seiner Karikaturen — die eben mehr sind als nur Karikaturen, sondern Zeichnungen von höchstem Rang — sind in grossen Zeitungen wie «Die Zeit» oder «Die Weltwoche» regelmässig zu sehen. Die Vernissagerede hält Manuel Gasser, der bekannte schweizerische Kunstschriftsteller, ehemaliger Chefredaktor der schweizerischen Kunstzeitschrift

«du». Jedermann ist herzlichst zur Vernissage eingeladen.

Montag, 20. Oktober, 20.15 Uhr
Vaduzer Saal:

~~Willi Boskowsky und das Wiener Johann Strauss-Orchester~~

~~Ein vergnüglicher Abend, ein gesellschaftliches Ereignis und ein musikalischer Genuss verspricht der Abend mit dem bekannten Wiener Dirigenten Professor Willi Boskowsky zu werden. Anlässlich des Oesterreichischen Staatsfeiertages und des 150. Geburtstages von Johann Strauss dirigiert Willi Boskowsky Walzer, Polkas, Märsche und Galopps des grossen Johann Strauss. Bestelle Karten~~